



“ El hallazgo de Jesús entre los doctores en el Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

«Al terminar ésta, mientras ellos se volvían, el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin que sus padres lo supieran [...] Luego de tres días lo encontraron en el templo, sentado en medio de los doctores de la ley, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Y todos los que lo oían estaban maravillados ante su inteligencia y sus respuestas» (Lc 2,43.46-47)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, ¡haz que te busquemos atentamente e inteligentemente en el Sagrado Templo de la Iglesia Católica! Es allí donde te encontraremos, en esos pequeños Tabernáculos vivientes revestidos con las vestiduras de la humildad y con el manto de la Caridad que llenos de Luz Inmortal, ¡escuchan atentamente a todos aquellos que buscan a Dios con corazón sincero y les hablan con mucha Sabiduría e Inteligencia Espiritual! (cf. SLC, p. 223)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de hallazgo, así afirma Papa Francisco: *«¿Dónde podemos encontrar a Dios? ¿Dónde podemos entrar en comunión con Él a través de Cristo? [...] La respuesta es: en el pueblo de Dios, entre nosotros, que somos Iglesia (Católica)».* (FRANCISCO, Audiencia General, 26 de Junio de 2013)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...